
»ª Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de São Paulo

Requerimento D E S P A C H 0

Nº /2018 EMENTA: 7

REQUER ROÇADA E LIMPEZA DEMATO NA ÁREA
VERDE , LOCALIZADO ENTREAS RUAS:

O 0 2 9 8 8 PROERENATO PINTOGONÇALVES, FÁBIO LÉLIS
VALERI E AV. DRA. NADIR AGUIAR- BALRRO: JD
PAIVA.

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

O Vereadorque a esta subscreve, em uso de suas prerrogativas regimentais e legais, requer a Vossa
Excelência, após audiência do plenário, o envio do presente expediente ao Prefeito Municipal para
que viabilize a roçada de mato na área verde localizada entre as ruas, Prof. Renato Pinto Gonçalves.
Fábio Lélis Valeri eAv. Dra. Nadir Aguiar — Bairro: Jardim Paiva.

O pedido se faz necessário em face daquele perimetro ser de passagem de pedestres, não existindo a
roçada do mesmo, ocasiona um acúmulo de animais peçonhentos , colocando em risco a saúde dos
munícipes.
Assim, diante a justificativa de referente pedido, solicita dos nobres pares, unanime aprovação.

Sala das Sessões, 22 de maio de 2018.
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